



Cementos Portland Valderrivas vuelve a los beneficios

- **El Grupo logra un EBITDA de 109 millones de euros y un beneficio neto de 2,4 millones en el primer semestre del ejercicio**
- **Mejora del margen EBITDA hasta el 25,2%**

Madrid, 28 de julio de 2010.- El grupo Cementos Portland Valderrivas ha vuelto a la senda del beneficio. Al cierre del primer semestre del ejercicio de 2010, la cifra de negocio ha sido de 435 millones de euros, con un resultado bruto de explotación (EBITDA) de 109,6 y un beneficio neto atribuido a la sociedad dominante de 2,4 millones.

El margen EBITDA aumenta hasta el 25,2%, dos puntos más que en el primer trimestre, fundamentalmente por las políticas de ahorros recurrentes del Plan 100+. En esta línea, se ha mantenido el control de los gastos de inversiones (capex), la maximización del flujo de caja (cash flow) y la mejora de los márgenes operativos. Con este esfuerzo de gestión, el Grupo cementero se sitúa en una mejor posición competitiva para afrontar el cambio de ciclo.

Durante el segundo trimestre se ha producido una recuperación en los consumos de cemento, lo que permite estimar un resultado positivo en el año 2010. Los organismos económicos internacionales mantienen una estimación positiva respecto a la recuperación económica. La mejora de los indicadores de la producción industrial es un síntoma para los próximos meses.

Ahorros recurrentes de más de 100 M€

En el 1S10 ha seguido la buena marcha del Plan 100+. Los resultados alcanzados de ahorros recurrentes anualizados están por encima del objetivo de 100 millones de euros. Por ello se estima que al finalizar el año se superará este objetivo, que además supone adelantar en un año lo previsto para el periodo 2009-2011.

Medidas de eco-eficiencia

El Grupo sigue manteniendo las dos líneas de actuación en sus políticas de eco-eficiencia. La primera está orientada a aumentar la valorización de combustibles alternativos en las fábricas. La segunda persigue adaptar todas las instalaciones del Grupo a las condiciones de los nuevos combustibles alternativos como la biomasa. El Grupo tiene el objetivo de alcanzar un 30% de valorización de combustibles alternativos en el año 2013, lo que supondrá una significativa reducción de las emisiones de CO₂.

En junio la Comunidad de Madrid concedió a Cementos Portland Valderrivas el premio a la Excelencia Europea, fundamentalmente por sus actuaciones en la fábrica de El Alto, situada en el municipio madrileño de Morata de Tajuña, por los resultados obtenidos en su exigente gestión medioambiental.

Carreteras de hormigón

Tras las satisfactorias pruebas realizadas con los nuevos firmes de hormigón, se está desarrollando un manual científico-técnico para la difusión de los aspectos innovadores en los procedimientos constructivos y las ventajas tecnológicas, económicas y de sostenibilidad que aportan las carreteras con hormigón. Las carreteras de hormigón serán la alternativa en la construcción de autovías y carreteras en España a partir de 2011.